

A

(N° 211.)

Chambre des Représentants.

SÉANCE DU 3 AVRIL 1838.

Rapport fait par M. MILCAMPS, au nom de la commission des naturalisations, sur la requête du sieur JEAN BLEYEL.

NATURALISATION ORDINAIRE.

MESSIEURS,

Le sieur Jean Bleyel, né à Filmar (duché de Nassau-Wilbourg), le 16 septembre 1784, éclusier au village de Nederweerd (Limbourg), demande la grande naturalisation.

Il est entré en 1804 au service militaire de la république batave. Il fit les campagnes d'Autriche de 1805 et 1806, celle de Prusse en 1807, et celles d'Espagne pendant les années 1808 et 1813. Blessé à la bataille de Sara, le 10 novembre 1813, il est sorti des hôpitaux français le 9 mai 1814. Depuis, il a servi dans l'armée des Pays-Bas et en a été congédié en 1824 avec une pension comme sergent ; depuis il a rempli les fonctions de conducteur et d'éclusier. Il a su par sa bonne conduite et sa probité se concilier l'estime publique. Tous ces faits sont constatés par les rapports annexés au dossier.

Le rapporteur,
MILCAMPS.

Le président,
FALLON (ISIDORE).